

Ibagué, 22 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1756

Alcaldía selló orinal de la Terminal de Transportes por deficientes condiciones higiénicas

Las autoridades sanitarias encontraron fallas en la locación que presta el servicio a conductores.

Tras una queja de un conductor, la Alcaldía realizó una visita de inspección a un orinal que se encontraba en deficientes condiciones higiénico sanitarias. Al llegar al lugar se verificó la suciedad y el mal olor de las instalaciones.

Debido a esta precaria situación se le exigió a la Terminal de Transportes el cerramiento y restricción inmediata de uno de los orinales ubicado en el parqueadero operativo Dos.

“Tienen 15 días hábiles para que solucionen el hallazgo. Sin bien se considera la demolición del orinal o readecuación del lugar para prestar un servicio digno, se advierte que debe cumplir con todas las condiciones sanitarias por el bienestar de nuestros conductores”, dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

Robinson Ortega, uno de los conductores, señaló que *“la higiene es terrible, es el baño de nosotros y ni techo tiene. Eso es horrible, ya le hemos dicho a la Terminal que nos colabore con el baño y hasta el momento no ha pasado nada”*.